

# 神戸中学校だより

目指す学校像:『明日も行きたい・明日も通わせたい・明日も協力したい学校』

## 修学旅行に行ってきました！～広島・大阪方面～

5月20日(火)～22日(木)、3年生が修学旅行に行ってきました。今年度は、広島・大阪方面でした。行程としては、1日目が広島平和公園にて平和学習。2日目は大阪へ移動して、まずクラス別バス研修、その後ユニバーサル・スタジオ・ジャパン(※以後USJ)で過ごしました。最終日は大阪・関西万博で過ごしました。3日間を終えた生徒のみなさんは楽しげな様子と疲れ切った表情が印象的でした。保護者のみなさまには、お子様の送迎にご協力いただきありがとうございました。



### 1日目～いざ広島へ～



5月20日(火)、朝6:00に体育館へ集合し、出発式を終え、いざ出発となりました。まずは新幹線に乗車するために、バスで京都駅へ向かいました。生徒にみなさんの素早い行動と道路状況も混雑はなく予定より早く京都駅に着きました。その後、新幹線に乗り込みいざ広島へ。新幹線の中では、楽しそうに過ごす生徒のみなさんの表情が印象的でした。

広島へ到着すると次は、路面電車へ乗り込み平和記念公園に向かいました。私自身も路面電車というのは初めてのことで忘れられないものとなりました。そして、平和記念公園へ到着。まずは、今年度これまで鈴鹿市で感じたことのない暑さでした。ここでは、各班に分かれて、その班に1名ガイドさんがついてくれて平和公園内の建物等について説明いただきました。この暑さのせいでは、集中力を欠いてしまいそうでしたが、生徒のみなさんは、ガイドさんの話をしっかり聞いてメモを取り学習していました。その後は再び、

路面電車で広島駅へ向かい、駅近くの夕食会場で「お好み焼き」を食べました。どちらからも「おいし～い!」「うまい!」という声が聞こえてきました。その後ホテルへ到着し無事1日目を終わりました。この日は暑さのせいか、疲れも倍増したのか早い時間から就寝しました。



## か め 2 日 目 ~ い ざ 大 阪 へ ~



5月21日(水)、朝6:00に起床。6:30より朝食(※4~7組は7:00から朝食)その後身支度を整え、ホテルを出発し駅へ向かい、新幹線で大阪へ向かいました。2日目ということで疲れていたのか1日目よりも新幹線の中は静かでした。新大阪駅へ到着後は、各クラスバスに乗り込み、クラス別バス研修に向かいました。各クラスの研修先は次の通りです。

- 1組・3組・・・カップヌードルミュージアム
- 2組・6組・・・大阪城
- 4組・・・明治なるほどファクトリー
- 5組・7組・・・大阪市立科学館

私は、1組のバスに乗っていましたが、カップヌードルミュージアムへ行きました。ここでは、自分のオリジナルカップヌードルをパッケージから作ることができました。日清さんの商品にするまでの工程について学ぶことができました。



クラス別バス研修の後は、お楽しみのUSJでした。ここでのみなさんの様子はとても楽しそうでした。[学校でもそう見られない程・・・(笑)]そして、その姿は先生方も同じでした。約6時間ほど過ごしたこの時間は良い思い出になったのではないのでしょうか。その後は、ホテルに戻って昨日同様、みなさん早く就寝しました。



## か め 3 日 目 ~ い ざ 大 阪 ・ 関 西 万 博 へ 、 そ し て 神 戸 中 学 校 へ ~



最終日は、ホテルからバスで大阪・関西万博会場へ向かいました。この日も初日と同じぐらい暑い日となりました。本校の入場時刻は9:00となっていました。いざ入場すると時間的には早かったのですが比較的混雑



はなく、予約なしでも入れるパピリオンもありました。11:00を超えたころから入場者が増え、園内も混雑してきました。万博での滞在時間は短いものでしたが、「いのち輝く未来のデザイン」というテーマのもと開催されている大阪・関西万博。生徒のみな



さんは、未来に対する希望や明るい展望は感じることが出来たでしょうか。暑い日ではありましたが、体調を崩す生徒もなく見学を終えました。その後は、バスに乗り込み、神戸中学校に向けて出発しました。生徒のみなさんからは、“3日間が早すぎる~” “ようやく家に帰れる~” などの声が聞かれました。学校へ到着し迎えに来ていただいたご家族の方の顔を見た生徒たちの表情は、USJでの時よりも素敵なものでした。やはり、ご家庭は一番安心できる場所なんだなあと改めて感じさせていただきました。